

Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 7. Mai 2024
Kantonsratspräsidentin Schmutz Judith

Rücktritt von Zwyssig-Vüllers Yvonne, Alberswil, als Abteilungspräsidentin am Bezirksgericht Willisau / Staatskanzlei

Yvonne Zwyssig-Vüllers, Alberswil, hat mit Schreiben vom 21. März 2024 ihren Rücktritt als Bezirksrichterin und Abteilungspräsidentin am Bezirksgericht Hochdorf per 30. November 2024 bekannt gegeben. Das Schreiben von Yvonne Zwyssig-Vüllers liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.

Der Rat nimmt vom Rücktritt Kenntnis.